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Mateo 22.- 1 Respondiendo Yesuha, les volvió a hablar en parábolas, diciendo: 2 El reino 
de los cielos es semejante a un rey que hizo fiesta de bodas a su hijo;…   
  

¿Por qué les habla con parábolas? Porque cuando la gente está muy endurecida, si les 
cuentas historias ya no se lo toman tan personal, porque si les hablas directamente se 
sienten ofendidos, pero si les cuentas historias, lo entienden y pueden discernir que hablas 
de ellos; así que esto es lo que hace Yeshúa y les dice:  

  
Mateo 22.- 2 El reino de los cielos es semejante a un rey que hizo fiesta de bodas a su hijo; 
3 y envió a sus siervos a llamar a los convidados a las bodas; mas éstos no quisieron venir. 
4 Volvió a enviar otros siervos, diciendo: Decid a los convidados: He aquí, he preparado 
mi comida; mis toros y animales engordados han sido muertos, y todo está dispuesto; 
venid a las bodas. 5 Más ellos, sin hacer caso, se fueron, uno a su labranza, y otro a sus 
negocios; 6 y otros, tomando a los siervos, los afrentaron y los mataron.  7 Al oírlo el rey, 
se enojó; y enviando sus ejércitos, destruyó a aquellos homicidas, y quemó su ciudad…  
  

¿De qué bodas estará hablando, a cuales bodas se estará convocando? En la profecía de 
Isaías, se hace un simbolismo de ésta ciudad como si ésta ciudad de Jerusalén fuese una 
esposa y como si Dios fuera el esposo; los profetas hablan de que un día él se iba a manifestar 
e iba a tomar a la ciudad como su esposa, es decir, a todos los habitantes como su esposa. 
Entonces eso se ha estado preparando desde la época de Abraham desde la época de Isaac 
y Jacob, todo ha sido una gran preparación para que habitantes de todo Israel y ésta que es 
la capital del imperio de David, Jerusalén, todo esto se dispusiera, se preparara, para 
cuando viniera el novio y hubiera una gran boda, la unión del cielo con la tierra, el monte 
santo que es un reflejo de lo que está en los cielos y todo se ha estado preparando para eso, 
toda la biblia es: Los preparativos para una gran boda, ése es todo el detalle, de hecho, 
Apocalipsis termina con la nueva Jerusalén que viene ataviada como una esposa, eso es 
todo, Jerusalén como simbolismo de la habitación de todos los creyentes.  

  

Dios ha estado preparando ésta boda con mucho esmero, el momento de la alianza entre los 
cielos y la tierra, lo ha estado planeando, estuvo enviando a los profetas diciendo que 
vinieran a las bodas, pero dice la parábola que agarraban a los que venían con las 
invitaciones y los mataban y no hacían caso, cada quien estaba tan ocupado en sus negocios 
en sus afanes y no hacían caso, hasta que el Rey se enojó y enviando a sus ejércitos 
destruyó a aquellos homicidas y quemó sus ciudad… Ésta ciudad estaba 
preparada para una boda, ¿y qué paso? ¿Cuándo fue que se quemó todo esto? Primero el 
rey Nabucodonosor quemó todo esto, año 580 años antes de El Mesías, después se volvió a 
reconstruir la ciudad, se volvió a edificar el templo y en el año 70 después de El Mesías se 
vuelve a destruir, es por eso que en cada boda judía actualmente se rompe una copa, porque 
en Jerusalén se estaba preparando una boda, por eso en una boda judía se toma una copa, 
se pone en el suelo y se rompe, en recuerdo de que Jerusalén fue destruida.  

  

¿Por qué los profetas hablan de que fue destruido el templo? Porque no hubo amor, ¿Qué 
se requiere para que haya una relación entre Dios y los hombres? Se necesita amor y no 
había amor, había pura pelea, puro conflicto, entonces Dios decidió destruir la ciudad. Así 
que la lección en cada ceremonia de boda actual cada vez que se rompe la copa es para que 



el nuevo matrimonio esté apercibido de que no le vaya a pasar lo que le pasó a Jerusalén, 
que no les vaya a pasar que lo que costó tanto trabajo edificar se rompa por falta de amor.  

  

El cristal es algo que cuesta mucho trabajo fabricar y por una cosa de nada se rompe, es por 
eso que en cada boda judía se hace un recordatorio de Jerusalén; ¡Si me olvidare de ti 
Jerusalén, pierda mi diestra su destreza, mi lengua se pegue a mi paladar si de ti no me 
acordare, si no pusiere a Jerusalén como el motivo más grande de mi alegría! Pero ¿Qué 
es recordar a Jerusalén?  

Recordar a Jerusalén es recordar que tienes que estar enamorado de Dios, recordar que 
toda la esencia de la vida es estar enamorados del Creador y esto es solo el lugar que se 
está preparando para cuando sea la boda, pero por cuanto ésta ciudad no entiende, no 
entiende y no entiende, será entonces que Dios tendrá que traer la Jerusalén celestial y 
entonces habrá una alianza entre el cielo y la tierra;  

  

Mateo 22.- 8 Entonces dijo a sus siervos: Las bodas a la verdad están preparadas; más 
los que fueron convidados no eran dignos. 9 Id, pues, a las salidas de los caminos, y llamad 
a las bodas a cuantos halléis. 10 Y saliendo los siervos por los caminos, juntaron a todos 
los que hallaron, juntamente malos y buenos; y las bodas fueron llenas de convidados. 11 
Y entró el rey para ver a los convidados, y vio allí a un hombre que no estaba 
vestido de boda. 12 Y le dijo: Amigo, ¿cómo entraste aquí, sin estar vestido de 
boda? Más él enmudeció. 13 Entonces el rey dijo a los que servían: Atadle de 
pies y manos, y echadle en las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes. 
14 Porque muchos son llamados, y pocos escogidos…   
  

En aquella época cuando se hacía una boda, como mucha gente era muy pobre y no tenía ni 
siquiera vestidos adecuados el mismo rey que invitaba el banquete proveía de los vestidos, 
es decir que llegabas a la boda y no tenías que traer tu propio vestido, todos en la boda 
tenían que estar como uniformados, con vestidos dignos, de manera que aquí como se enojó 
el que invitó a  la boda y los que eran convidados no querían venir pues ordenó que se 
trajeran a todos porque el Rey quería que su casa se llenara y llegaron muchos pero de 
repente hubo alguno que si estaba ahí con su propio vestido, ¿Qué quiere 
decir? Quiere decir que no aceptó el vestido que le daban, porque no podías estar con tu 
propio vestido, decidió permanecer con su propio vestido en la boda y ya estando ahí 
desentonó con todos los demás y es por ello que el Rey ordenó que le echara fuera ¿Por qué? 
Porque se requiere de un vestido especial para entrar a las bodas del Cordero 
¿Cuál es el vestido que se necesita?  Está escrito en Apocalipsis;  

  

Apocalipsis 19.- 7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las 
bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. 8 Y a ella se le ha 
concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el 
lino fino es las acciones justas de los santos.  

 

Para poder entrar a esa boda, para poder ser parte de ésa boda, tienes que vestirte de 
obras de justicia, ¿Cuáles son las obras de justicia? La Torah, los mandamientos, vivir de 
acuerdo a los mandamientos, si no vives de acuerdo a los mandamientos de Dios, no a los 
mandamientos de hombres, no los que a ti se te ocurrieron, no los que te enseñaron tus 
abuelitos, es decir, si tus abuelitos te enseñaron los mandamientos que están en la escritura 
está bien pero si lo que te enseñaron es falso y no tiene nada que ver con los mandamientos 
de Dios, dice la escritura que tendrá que llegar el momento en que digamos: “Vanidad 
heredé de mis padres” Nuestros padres hicieron su mejor esfuerzo por enseñarnos, pero 
si tampoco a ellos nadie les instruyó de éstas cosas, ni hablar, por mucho que nos duela, los 
podemos honrar si como sus hijos nos despojamos de las cosas que están equivocadas y 
venimos a los que es verdadero.  



  

Así que para poder entrar a esa boda no son tus obras ni mis obras ni lo que se nos ocurra, 
son las obras de justicia que Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas, no 
tenemos que inventar el hilo negro, ya todo lo que dice que tenemos que hacer ya está 
escrito, solamente es cosa de hacerlo;  

  

Mateo 22.- 14 Porque muchos son llamados, y pocos escogidos…  
  

Todos son llamados a las bodas, tú eres llamado, a través de éste mensaje te digo que éste 
mensaje es para llamarte, así que no seamos de dura cerviz, escuchemos y vengamos y 
seamos escogidos, ¿De qué depende ser escogido? De que si recibiste el llamado, te despojes 
de tus obras de “justicia propias” y te sometas a las obras de justicia que él dijo que hagamos, 
no es tu vestido, sino el vestido que él ya preparó de antemano; Amen  

 


